l'union

12 Sports

Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire, saison 2018-2019

La compétition démarre ce vendredi 9 novembre

PSNB

Libreville/Gabon

C'EST ce vendredi 9 novembre 2018 à 15 heures 30, au stade Idriss Ngari d'Owendo, que la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) lance officiellement son championnat provincial D3. Le calendrier établi par le bureau directeur de la LFE, que dirige Serges Ahmed Mombo, a accouché des matches indécis. Non seulement dans le cadre de cette journée inaugurale, mais aussi tout au long de la compétition.

Parmi les favoris de cette nouvelle saison, le Cercle sportif de Libreville (CSL) qui, en sa qualité de tenant du titre, ouvre le bal contre Académie des étoiles de Libreville (AEL), au stade Idriss Ngari à 15 h 30. Pour avoir réalisé une fin de saison 2017-2018 exemplaire, en occupant la 4e place, les "Académiciens" auront certainement leur



CSL, champion de l'Estuaire 2018, remet son trophée en jeu cette saison.

mot à dire dans cette compétition.

JS Awassi, Académie club de Libreville (ACL) et le Foyer de football d'animation de Libreville (FFAL) qui ont occupé, respectivement, les 2e, 5e et 7e places, sont, sans conteste, des candidats sérieux à la conquête du titre final. Ce qui laisse, apparemment, peu de chance aux équipes comme Sécu FC et Eddy sport qui, pour leur première participation, vien-

nent surtout pour apprendre.

Malgré les absences remarquées, notamment du Vautour club police, qui évoluera cette saison en National-Foot 2, le FC Di Karlo, le Sporting club du Gabon, deux formations reléguées en division 4, l'épreuve regroupera 14 clubs.

Il faut noter le retour cette saison de l'AS Flak, Ndzimba FC de l'UOB et Badji FC. Mais on constate Le président de la Lique de football de l'Estudire

Le président de la Ligue de football de l'Estuaire, Serges Ahmed Mombo, donnera certainement le coup d'envoi du championnat provincial D3, prévu ce vendredi.

également l'absence d'Académie PEA.

Pour cette épreuve, il est évident que tout le monde n'aura pas forcément les mêmes chances de réussite, mais chaque formation tient à ne pas jouer les seconds rôles. Les équipes ayant occupé les dernières

places la saison dernière ne voudraient plus se retrouver dans cette position, en espérant qu'elles ont bien préparé leur affaire.

« Nous ouvrons notre saison sportive 2018-2019, ce vendredi 9 novembre par le championnat D3. Le match du lancement officiel va opposer le CSL contre l'AEL au stade Idriss Ngari à 15 h 30. Nous sommes prêts pour démarrer notre championnat provincial», a souligné le président de la Ligue "G1", Serges Ahmed Mombo, joint lundi dernier.

Et de poursuivre : « pour la réussite de nos activités, y compris les petites catégories, cette saison, nous allons trouver plus de partenaires pour nous accompagner dans ce chal-Nous lenge. allons continuer à compter sur la Fégafoot, pour son soutien indéfectible depuis la saison dernière. Sans oublier notre président d'honneur, Jean Marie Ogandaga, qui ne ménage aucun effort pour être à nos côtés.»

Pépinière

Manga Académie : une mise en place progressive

MM

Libreville/Gabon

NGAMANA (U15), Blanchard Mvounda (U17), Raymond Bikota (bénévole U12 et U13), Yann Bidonga (formateur de gardiens), Mbo Bondjuni (coordonnateur de la formation et responsable de l'équipe réserve). Tels sont les encadreurs techniques qui ont en charge la mise en place progressive de la formation des footballeurs en herbe de Manga Académie. « Nous sommes en train de mettre en place progressivement le projet sportétudes, en attendant la construction d'un internat. Le chantier est effectif au plan pédagogique », avoue le directeur technique du club de la Comilog, Medard



La formation des gardiens de but, sous la direction de Yann Bidonga, ancien gardien international, produit de Mangasport.

Lusadusu.

Chaque samedi, le club reçoit les bambins de l'école de foot (initiation entre 6 et 11 ans, ainsi que les benjamins dont l'âge varie entre 12 et 13 ans).

« Toujours en ce qui concerne la formation, nous organisons les cadets (U17) et les juniors (U20). Quant à l'équipe réserve, nous recevons les U19 et les U21 (for-

post-formation) », explique Lusadusu. Lequel, avec d'autres techniciens dont Mbo Bondjuni, organise, dans le cadre du programme de formation continue, des stages et des journées pédagogiques



Les bambins de Manga Académie posant pour la postérité

destinées aux formateurs. « C'est pour assurer une formation idéale aux jeunes », précise le technicien congolais (RDC).

Les recrutements des jeunes se font sur la base des tests techniques, physiques et médicaux, sous la direction de la coordination des formations et le staff médical. Lors de notre passage sur les lieux, Manga Académie était au niveau de la phase des tests à partir des petits tournois. Quel engouement sur l'aire de jeu du deuxième terrain du stade Henri Sylvoz!

« Nous avons un objectif de formation intégrale des

jeunes gabonais au plan sportif et intellectuel. Car nous voulons avoir non seulement de bons footballeurs, mais aussi des futurs cadres de ce pays. Ce sont les objectifs fixés par la direction du club et le sponsor », lance le directeur technique du club de la Comilog.

Pour Lusadusu, le projet est certes ambitieux, mais ses partenaires et lui travaillent dans la durée. « Mangasport est résolument orienté vers la formation. La preuve, c'est que nous avons déjà Clech Ruben Loufilou N'dela et Alain Rodrick Miyogho en équipe nationale A », déclare le président actif de Mangasport, Rodrigue Gnamalengoungou, assis au bord du terrain, contemplant fièrement sa pépinière.

Ligue des champions d'Afrique 2018/Arbitrage

Eric Otogo Castane pressenti pour diriger la manche retour

J.A.L

Libreville/Gabon

QUATRIÈME arbitre lors du match aller au stade Borg El-Arab d'Alexandrie, entre les Egyptiens d'Al-Ahly et les Tunisiens de l'Espérance Sportive de Tunis, Eric Otogo Castane pourrait être cette fois au centre pour diriger la seconde manche de la finale de la Ligue des champions d'Afrique 2018, programmée ce vendredi 9 novembre au stade de Radès, à partir de 20 heures.

Le directeur de jeu gabonais fait, en effet, partie des arbitres qui vont accompagner les officiels de la Confédération africaine de football (Caf) demain à Tunis. Et desquels sera issus le quatuor qui va officier lors du dernier match de la plus prestigieuse des compétitions continentales des clubs. Otogo est donc sorti in-



Eric Otogo Castane va peut-être diriger sa première finale de Ligue des champions vendredi en Tunisie.

demne de la prestation controversée de l'Algérien Mehdi Charef qui, en plus d'accorder un deuxième penalty litigieux (malgré le recours au système VAR, l'assistance vidéo à l'arbitrage) aux Egyptiens, n'avait pu voir Walid Azaro, l'attaquant marocain d'Al-Ahly (sanctionné hier par la Caf de deux matchs de suspension et d'une amende de 20 000 dollars) déchirer intentionnellement son maillot pour obtenir le coup de

pied de réparation susmentionné.

S'il est choisi comme officiel numéro un par la commission d'arbitrage de la Caf, il s'agira de sa troisième finale en compétitions des clubs, après les matchs allers Club Sportif Sfaxien (Tunisie)/TP Mazembe (RD Congo) en 2013 et AFAD (Côte d'Ivoire)/Al-Ahly (Egypte) en 2014. Mais surtout de la première en Ligue des champions.